

ACTUALIDAD

Ecopetrol mejora conectividad vial entre el barrio El Boston y la vía Yuma

Ecopetrol y el distrito de Barrancabermeja transforman la movilidad en la región



Ecopetrol, en colaboración con la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja, completó la **pavimentación de 1.3 kilómetros** de la vía que conecta el barrio El Boston con la vía Yuma, un proyecto estratégico que mejora la movilidad y fortalece la infraestructura vial para carga pesada.

El proyecto tuvo un costo total de **11,200 millones de pesos**, financiado a través de un convenio en el que **Ecopetrol** aportó **7,904 millones** para materiales esenciales, mientras que el Distrito contribuyó con **3,311 millones**, principalmente en maquinaria.

Mejora en conectividad y tiempos de desplazamiento

La nueva pavimentación conecta puntos clave como la carrera 28, el barrio El Boston, y la vía Yuma, enlazando también con la **Ruta del Sol**. Esta obra reduce los tiempos de desplazamiento para transportadores de carga pesada de **35-40 minutos a tan solo 5 o 6 minutos**, según los reportes.

“Barranca cuenta con una nueva vía de acceso que no solo beneficia a los transportadores de carga pesada, sino también a quienes desean entrar a la ciudad desde el barrio El Boston, sin usar la carrera 28”, resaltó un vocero del proyecto.

Impacto positivo en la comunidad y el sector transporte

Transportadores y residentes han expresado su satisfacción con la obra. Los transportadores de carga pesada destacan cómo la nueva vía mejora el confort del tránsito, disminuye daños en los vehículos, reduce accidentes, y mejora la seguridad al disminuir los riesgos de robo en la zona.

“Tener una vía así reduce daños en los vehículos y los atracos. Es una excelente obra para Barrancabermeja”, mencionó un transportador local.

LO MAS VISTO LO ULTIMO



JUDICIAL / 3 días ago
Ataque sicarial en Nueva Esperanza deja un joven fallecido



AZAR / 4 días ago
Resultados de las Loterías y Chances de Colombia del lunes 2 de diciembre de 2024



REGIONAL / 3 días ago
UCES celebra ceremonia de grados con 42 nuevos profesionales en salud



CULTURA / 5 días ago
Luto en la televisión colombiana: falleció Sandra Reyes, intérprete de la doctora Paula en Pedro, el Escamoso y la mamá de Rigo



AZAR / 7 días ago
Resultados de Loterías y Chances - Viernes 29 de Noviembre de 2024



AZAR / 5 días ago
Resultados de Loterías y Chances - domingo 1 de Diciembre de 2024

local.

Impulso al desarrollo regional

Esta pavimentación no solo mejora la infraestructura vial, sino que también contribuye al crecimiento económico y la estabilidad de la región. Al facilitar el transporte de carga pesada y el tránsito de personas, Barrancabermeja fortalece su posición como un nodo estratégico en el Magdalena Medio.



RELATED TOPICS: #CONECTIVIDAD REGIONAL BARRANCABERMEJA #ECOPETROL INFRAESTRUCTURA VIAL #MOVILIDAD CARGA PESADA #PAVIMENTACIÓN BARRANCABERMEJA #VÍA EL BOSTON YUMA

YOU MAY LIKE

ENLACE
TELEVISIÓN

Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación